



ROBERTO MELENDEZ S.

Sin remordimiento alguno, como si sus actos fueran una hazaña y con el único objetivo de cumplir las inhumanas y nefastas comisiones que le ordenaran para luego ocultarse y dejar que las cosas se enfriaran para salir de su escondite y, según él, disfrutar de los recursos económicos que recibió por los asesinatos cometidos, **Héctor Martínez Jiménez, mejor conocido como "El Bart"**, puntualizó que **el mayor de sus errores fue no haber privado de la vida al periodista **Ciro Gómez Leyva**, contra quien posiblemente no volvería a atacar, aunque de hacerlo lo haría solo, sin la ayuda de alguien, pues de nueva cuenta le podrían fallar, como ocurrió en el caso del comunicador.**

Entrevistado en la **Penitenciaría de Santa Martha Acatitla** por la periodista **Askia Niño de Ribera**, el presunto responsable, quien de manera cínica revela haber privado de la vida, por encargo, a una veintena de personas, **no se arrepiente de nada y asegura que no había terminado en la cárcel por el "México mágico" en el que vivimos, donde han asesinado a muchos periodistas y no pasa nada.**

Considera que **su mayor fracaso es no haber quitado la vida a **Ciro Gómez Leyva** y confía en que en unos 15 años recuperará su libertad. Su deseo era el de ver cubierto con una sábana, en el interior de su camioneta blindada, el cuerpo de **Gómez Leyva**, para luego huir, esconderse y dejar que las cosas se enfriaran, como ocurrió en otros crímenes, para posteriormente salir y disfrutar del dinero malhabido, producto del crimen.**

Dijo haber ejecutado a quien después del atentado del 15 de diciembre conducía la motocicleta en que se dieron a la fuga porque le falló. Estimó que difícilmente alguien más ordenaría otro ataque contra el comunicador, pero tampoco lo descartó, pues siempre hay alguien mucho más arriba, lo que fue destacado en el noticiario estelar de **unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, por sus conductores, **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis Sustaita**, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kawi**, reportaron que el huracán "**Beryl**", con categoría dos, ingresó al estado de Texas, ocasionando serios daños materiales que afectan a dos y medio millones de personas, las que no cuentan con energía eléctrica, comunicación

"El Bart"

narró cínicamente cómo esperaba ver a **Ciro Gómez Leyva**



Héctor Martínez Jiménez, conocido como "El Bart"

en muchos casos y otros servicios.

El fenómeno meteorológico **derribo árboles, postes, afectó miles de inmuebles, cerró aeropuertos y centrales camioneras, suspendió clases y muchos otros problemas, lo que afortunadamente no ocurrió en la península de Yucatán, donde se reportó saldo blanco respecto del huracán, el que al "tocar" territorio mexicano se degradó a tormenta tropical, para posteriormente aumentar su categoría a dos, aunque ya se piensa agregar a seis las categorías.**

Pero lo más lamentable del fenómeno es que privó de la vida a tres personas. La mayor parte de las afectaciones ocurrió en la ciudad de Houston, donde la temperatura alcanza ya los 40 grados centígrados, lo que dificulta aún más la ya difícil situación que enfrentan los habitantes de Texas.

Cambiando de Tema, los periodistas comentaron el hecho de que el exgobernador del Estado de México, como lo informara nuestra directora general, **Karina Rocha Priego, presumiblemente favoreció con**

miles de millones a la empresa de noticias **Latinus, en la que prestan sus servicios **Carlos Loret de Mola y Brozo**, lo que se afirma ya es investigado por autoridades federales, entre ellas la **Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, a cargo de **Pablo Gómez Álvarez**.** Al parecer, existen casos similares en los que se relaciona a otros exmandatarios estatales.**

Durante su conferencia mañanera en Palacio Nacional, el presidente **López Obrador, quien destacó que a **Gómez Álvarez** le estaba dando el patatús, ratificó la necesidad de continuar la limpieza en la administración e impartición de justicia y que la reforma al Poder Judicial Federal no es una venganza, sino una acción para terminar con la corrupción. Al mismo tiempo, demandó pruebas a quienes de manera dolosa lo calificaron como narcopresidente, lo que siempre ha rechazado. Priistas y no priistas afirman que con la inminente reelección de **Alejandro Moreno Cárdenas, el famoso "Alito", comenzará al velorio y casi seguro sepelio del otrora poderoso partido político, el más importante e influyente, en su momento,** de la historia política del país y cuna de los principales dirigentes del Movimiento de Regeneración Nacional, donde la división es manifiesta. Ya suman más de **20 mil los casos de dengue** que se registran en el país, principalmente en los estados de **Veracruz, Guerrero, Tabasco y Chiapas.** Los homicidios dolosos en el primer semestre del año **superan los 13 mil, estimándose que al concluir la presente administración los asesinatos se aproximarán a los 200 mil casos.** Mil gracias, sea feliz y recuerde su cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema.****



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema Noticias